



Letzte Informationen vor den Herbstferien

Liebe Eltern,

Trier, 28.09.2017

die letzten Wochen waren spannend und abwechslungsreich und die Herbstferien stehen nun vor der Tür. Diese Gelegenheit möchte ich nutzen, um Ihnen noch ein paar kurze Informationen zukommen zu lassen.

Termine

Im ersten Elternbrief nach den Sommerferien haben wir Ihnen bereits einige Termine für das laufende Schuljahr zukommen lassen. Nun stehen die z.T. noch nicht bekannten Termine fest, die wie folgt lauten:

Adventsfenster 14.12.2017 (17.30-19.00 Uhr)

Studientag 29.01.2017 (An diesem Tag haben alle Kinder schulfrei)

Der Termin für den Ausgleichstag für die Präsentation der Projektwoche (Schulsamstag) steht noch nicht fest. Dieser muss zunächst noch genehmigt werden.

Den Termin für die Bundesjugendspiele bekommen sie auch noch mitgeteilt.

Fundgrube

Im Laufe der letzten Wochen haben sich wieder viele Sachen in der Fundgrube angesammelt. Bitte werfen Sie oder Ihr Kind einen Blick darauf. Vielleicht finden Sie ein verloren gegangenes Kleidungsstück wieder. Die übrig gebliebenen Sachen werden in den Ferien entsorgt.

Verkehrssicherheit

Gestern war der Oberbürgermeister Hr. Leibe bei uns in der Schule, um mit dem ADAC und der Polizei die Verkehrssicherheitswesten an die Erstklässler zu verteilen. Damit die Kinder nicht nur durch die „Sicherheitswesten“ gut sichtbar sind, bitte ich auch Sie um Ihre Mithilfe, indem Sie bei den Hol- und Bringsituationen mit dem Auto, „Rücksicht“ auf alle Kinder unserer Schule nehmen. Nutzen Sie die vorgesehenen Parkgelegenheiten, halten Sie den Zebrastreifen frei und fahren Sie vorsichtig, damit alle unsere Kinder die Schule gut und sicher erreichen können. Ich danke für Ihr Verständnis.

Schulschluss

Morgen, Freitag, 29.09.2017 ist der letzte Schultag, bevor die Kinder in die Herbstferien entlassen werden. Alle Kinder der Schule haben morgen lediglich bis um **12.00 Uhr** Unterricht. Die Betreuung findet allerdings wie gewohnt statt.

Nun wünsche ich Ihnen und Ihrer Familie schöne und erholsame Ferien. Wir freuen uns darauf, Sie und Ihre Kinder nach den Ferien, am 16.10.2017 wieder gesund begrüßen zu dürfen.

Viele Grüße

Bärbel Scheuring und das gesamte Kollegium der Martin Grundschule